

FUSSREFLEX- ZONENMASSAGE

Der punktgenaue Impuls



Allergien
Verdauung
Schwangerschaft
Migräne

Die Reflexzonenmassage am Fuss ist eine Behandlungsform, die sich im Laufe vieler Jahre aus altem Volkswissen zu einer exakt ausgearbeiteten Therapie entwickelt hat. Der Fuss «reflektiert» im verkleinerten Massstab den Zustand des ganzen Menschen. Ein völlig gesunder Mensch hat üblicherweise einen schmerzfreien Fuss, der sich warm,

trocken und elastisch anfühlt. Zeigen sich schmerzhafte Bereiche bedeutet das, dass das zugehörige Organ und/oder das zugehörige System behandlungsbedürftig sind. Die Fussreflexzonenmassage versteht den Schmerz als Hinweis, dass die Regenerationskraft des Menschen Hilfe und Unterstützung braucht.

Die Fussreflexzonenmassage kann bei akuten Beschwerden und auch im speziellen bei chronischen Leiden eingesetzt werden und Unterstützung bieten. Weiter zeigt sie gute Erfolge bei Stoffwechselerkrankungen, Menstruationsbeschwerden aber auch zur Stärkung des Immunsystems.

Behandlung bei Heuschnupfen

Bei Heuschnupfen-Geplagten zeigt die Fussreflexzonenmassage einen vielversprechenden Erfolg. Der geeignete Start der Therapie ist in den nicht-allergenen Monaten, am besten im November. Um den nötigen Impuls zu setzen, werden in den ersten 2 Wochen 3-4 Behandlungen vereinbart. Danach findet wöchentlich eine Sitzung für die darauffolgenden 6 Wochen statt. Ihr Immunsystem wird in dieser Zeit so vorbereitet, dass es wieder lernt, adäquat auf äussere Einflüsse zu reagieren. In den allergenen Monaten kann die Fussreflexzonenmassage Symptome lindern.

KOSTEN:
CHF 120.– pro Stunde
KK anerkannt
Bezahlen Sie 9 Sitzungen
und geniessen Sie
10 Behandlungen (gültig
Herbst/ Winter).

